

ENCUADRE

REVISTA DE LA ENSEÑANZA DEL DISEÑO GRÁFICO

PROYECTO EDITORIAL

Atziri De los Ríos

Diseño de la Comunicación Gráfica

PROYECTO EDITORIAL ENCUADRE

Proyecto Encuadre es el programa editorial de la Asociación Mexicana de Escuelas de Diseño Gráfico, A. C.; que agrupa a 45 de las más acreditadas escuelas de enseñanza superior del diseño gráfico y disciplinas afines, públicas y privadas en todo el país, que se han unido con el fin de elevar la calidad académica de la enseñanza y la investigación de esta noble profesión

Este proyecto se desarrolla en el área editorial como proyecto terminal de la carrera de diseño de la comunicación gráfica, aquí en la UAM. Los integrantes de este proyecto se encargan de la edición de la revista semestral y de la página web de la Asociación.

Es este momento los alumnos que participan en el proyecto se encuentran en una fase de rediseño tanto de la revista Encuadre, como de la página web; ambos como parte de la primera aproximación a la nueva época de la asociación, y al nuevo posicionamiento que inicia un ciclo en el que ya establecidos como órganos de comunicación firmes y habiéndose consolidado como una revista seria que busca una imagen más coherente con la asociación, sus necesidades y con su tiempo.

Además se han propuesto hacer el diseño de la imagen de la asociación, lo cual fue un tema a tratar en la XIV Asamblea General Ordinaria que se llevó a cabo del 17 al 19 de febrero de este año en Mérida, Yucatán. En donde se realizó también el 1er. Congreso Interuniversitario de Diseño y la presentación del nuevo número de la revista Encuadre. ©

Más información en www.encuadre.org